



運動会に向けて

暑さがなかなか収まらず、外で思いっきり体を動かすことが難しい日も多い中ですが、9月28日の運動会に向けて子どもたちは、一生懸命練習に取り組んでいます。

1～4年生の表現では、3・4年生が1・2年生に動きを教えてあげる姿が見られました。また、玉入れでは、2年生が他の子どもたちに踊り方を上手に伝えていました。リレーでは、6年生が下級生に声をかけながら並ばせたり、どうしたら上手にバトンを渡すことができるか教えたりしていました。競技や表現などに加え、係活動などやるべき事も多い中ですが、一人ひとりが自分の役割をしっかりと意識しながら頑張っています。運動会当日は、「心をひとつにつき進め～笑顔・全力・金メダル～」のテーマのもと、今までの練習の成果を全力で発揮することとします。当日は、是非、子どもたちのがんばりにあたたかいご声援をよろしくお願いいたします。



入場行進の練習です



動きの意味を考えて踊ろう



音楽に合わせて!



全校リレー よういどん!

家庭学習の取り組み

先日の学校からの通知でもお知らせしましたが、児童の家庭での学習習慣・自主学習の定着を図るため、学年に応じた「家庭学習の内容や方法」「家庭学習の手引き【都留市教育委員会】」を配布しました。子どもたちの中には自主学習を頑張っている様子も見られます。

今学期は、10月7日(月)～10月11日(金)に家庭学習がんばり週間として取り組みをおこないます。お忙しい中大変恐縮ですが、保護者の皆様には、お子さまの見守り、環境作り、言葉がけをどうぞよろしくお願いいたします。

11月18日(月)には、山梨県教育委員会の指導主事を講師に、4・5・6年生を対象にして家庭学習の大切さ・自主学習の目的、効果的な取り組み方法について等についてのお話をさせていただく『学力向上キャラバン』を実施します。保護者の皆様も参観していただくことができますので、この機会にぜひ聴きにいらしてください。

朝の交通安全街頭指導ありがとうございます

6月から交通安全街頭指導として、登校時、通学路に保護者の皆様に交代で立っていただいています。朝のお忙しい時間にご協力いただき、ありがとうございます。お気づきの点を出していただいた中の「あいさつ」については、課題も見られますので学校で今後も話をしていきたいと思えます。また、通学路にかかっている草や生け垣等については、所有者の方にお話ししたところすぐに対応していただきました。ありがとうございました。その他、これから県の建設事務所にも対応していただきます。

子どもたちの安全な登下校のため、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



PTA環境美化(愛校)作業ありがとうございました

9月7日(土), PTA環境美化作業をおこないました。保護者のみなさんにおかれましては、朝早くからお集まりいただき、暑い中、時間いっぱい精力的に作業をしていただきました。子どもたちもお家の方と一緒にがんばって掃除をしていました。普段、子どもたちの手が回らないところを中心にやっていただき見違えるようにきれいになりました。環境美化(愛校)作業は、保護者と職員、そして児童が力を合わせて環境整備をおこなう貴重な取り組みです。おかげさまで、教育環境が整い、気持ちよく学校生活を送ることができます。

お休みの日にも関わらず、朝早くからご協力いただきました保護者の皆様、準備や運営等ご協力いただきましたPTA本部役員の皆様、本当にありがとうございました。



はじめの会



側溝の草取り・泥上げ



グラウンド整地



校舎内の各教室の窓のしールのほこりや汚れ拭き・窓ふき

シルバー開放日にお越しく下さい

先月の「校長室から」でもお伝えしました通り、「シルバー開放日」を下の通り開催いたします。「昔の遊び」もあります。子どもたちと一緒に楽しんでください。限られた時間ではありますが、児童の授業や活動の様子をご覧いただきたいと思います。

令和6年10月18日(金)

よろしくお願いたします。

	2校時 9:25~10:10	3校時 10:35~11:20	4校時 11:25~12:10
1. 2年	昔の遊び集会 (1.2年教室・2階ホール)		通常授業
3. 4. 5年	通常授業	親善音楽会のための合唱練習 (体育館)	
6年	通常授業	通常授業	通常授業

○駐車場は校庭南側となっています。

○地域の皆様の参観をお待ちしております。

